

## Stadtrat Roland Stammler mit dem Bundesverdienstkreuz ausgezeichnet

### Beispielgebende Arbeit für die Allgemeinheit in Vielzahl von Ehrenämtern

Von A wie Arbeiterwohlfahrt über G wie Gemeinderat bis S wie SPD – die ehrenamtlichen Tätigkeiten, die der Neckarsulmer Stadtrat Roland Stammler lange Jahre in verschiedenen Bereichen ausübte, sind äußerst vielfältig und sehr zahlreich. Diese besondere Lebensleistung des SPD-Stadtrates wurde jetzt mit einer der höchsten Auszeichnungen der Bundesrepublik Deutschland gewürdigt: Im Auftrag des Bundespräsidenten übergab Oberbürgermeister Volker Blust das Bundesverdienstkreuz am Bande an Roland Stammler. Dem freudigen Anlass angemessen wurde die Feierstunde im Rathaus der Stadt Neckarsulm von der Jazzband der städtischen Musikschule schwungvoll umrahmt. Roland Stammler habe sich „in vorbildlicher Weise“ für das Gemeinwesen eingesetzt, würdigte OB Blust die Verdienste des Geehrten. „Sie haben freiwillig Verantwortung in der Politik, in Vereinen und Verbänden übernommen und dabei wertvolle, unverzichtbare und beispielgebende Arbeit geleistet.“ Der OB zählte die Vielzahl von Ehrenämtern auf und verdeutlichte so die ganze Bandbreite des Engagements. Der Arbeiterwohlfahrt gehört Roland Stammler seit zwei Jahrzehnten an. Den Ortsverein Neckarsulm, einen der größten AWO-Ortsvereine in Baden-Württemberg, leitet er seit 1992. Unter seinem Vorsitz wurde die Mitgliederzahl deutlich gesteigert und das AWO-Waldheim in



Der Neckarsulmer Stadtrat Roland Stammler (li.) wurde von OB Volker Blust mit dem Bundesverdienstkreuz am Bande ausgezeichnet.

Amorbach erweitert. Zudem vertritt Roland Stammler die Interessen der AWO als Kreis- und Landesdelegierter. Sein soziales Engagement galt auch dem Verein „Suchtprävention Heilbronn“, dessen Vorstand er mehrere Jahre angehörte.

#### SPD-Kommunalpolitiker seit 1988

In der Kommunalpolitik ist Roland Stammler seit 20 Jahren aktiv. 1988 wurde er als Mitglied der SPD in den Gemeinderat gewählt. Im Jahr darauf übernahm er den stellvertretenden Fraktionsvorsitz. 2004 trat er die Nachfolge von Kurt Bauer als SPD-Fraktionssprecher an. „Sie sind ein guter Interessenvertreter für die Bürgerschaft und genießen hohes Vertrauen und hohe Wertschätzung bei unseren Bürgern“, bescheinigte Blust

dem SPD-Fraktionsvorsitzenden, der auch Mitglied des Kreistages Heilbronn ist und der Verbandsversammlung des Regionalverbandes Heilbronn-Franken angehört.

Für die SPD macht sich Roland Stammler seit fast 50 Jahren stark. Der frühere Vorsitzende der Jungsozialisten in Neckarsulm war unter anderem auch Vorsitzender des SPD-Ortsvereins Neckarsulm, des SPD-Kreisverbands Heilbronn-Land und Mitglied des SPD-Landesvorstands. Seit 1995 ist er auch Landesdelegierter der SPD.

#### Engagement im Vereins- und Gemeinschaftsleben

In führender Position leistete Roland Stammler schließlich auch einen wichtigen Beitrag zum funktionierenden Vereins- und Gemeinschaftsleben. So war er

als Vorsitzender des Kultur- und Sportausschusses der Neckarsulmer Vereine von 1990 bis 1993 verantwortlich für die Organisation des jährlichen Ganzhornfestes. Dem Vorstand der Sportvereinigung Neckarsulm gehört er seit 2001 an. „Die Stadt ist stolz darauf, dass es Bürger von Ihrem Format und Ihrer Einstellung gibt“, versicherte Volker Blust. Er bedankte sich bei dem Geehrten für das bisherige, in so vielfältiger Weise bewiesene Engagement und gratulierte ihm auch im Namen des Gemeinderates zur Verleihung des Bundesverdienstkreuzes: „Sie haben diese hohe Ehrung verdient.“

Im Namen aller Fraktionen würdigte Stadtrat Martin Dorsch die „bemerkenswerte und einmalige ehrenamtliche Tätigkeit“ seines Fraktionskollegen. Roland Stammler habe seine Schaffenskraft stets für das Wohl der Allgemeinheit eingesetzt. „Er hat einfach das getan, was er tun musste.“

„Meine Tätigkeiten waren nur möglich und erfolgreich, weil mich viele unterstützt haben“, entgegnete Roland Stammler. Er nutzte die Gelegenheit, um sich bei den vielen Freunden und Weggefährten zu bedanken, die an dem Empfang im Rathausfoyer teilnahmen. Mit Blick auf die Neckarsulmer Kommunalpolitik gab er folgende Lebenserfahrung preis: „Man kann gemeinsam erfolgreich arbeiten, auch wenn man politisch unterschiedlicher Meinung ist.“ (snp)

## Der Energieausweis wird ab Juli zur Pflicht!

Energieverbrauch und Energie sparen sind wichtige Themen angesichts der stetig steigenden Energiepreise und Energiekosten. Deshalb ist der Energieausweis auch schon heute ein handfestes Argument, wenn Sie eine Immobilie verkaufen oder vermieten möchten.



kompetent, unabhängig, zielorientiert

- Produktneutrale Energieberatung (BAFA)
- Gebäudethermografie, Luftdichtheitsprüfung
- Energetische Altbausanierung
- Energieausweis
- Baubegleitung bei Neu- und Altbausanierung
- Staatliche Fördermittel und KfW-Bestätigung
- Beratung in allen energetischen Fragen

Thomas Maul ist ein vom Bundesamt für Wirtschaft und Ausfuhrkontrolle zugelassener Energieberater  
Statikbüro F. Maul • Gartenstraße 27 • 74172 Neckarsulm • Tel.: 07132/2734 • Fax: 07132/18683